

Sommaire

- 02 Editorial
- 03 Pandémie
- 04 Rencontre
- 05 Carême
- 06 Spiritualité
- I-VIII Cahier romand
- 07 Vu d'ailleurs
- 08 Jeunesse
- 09 Un métier: une foi
- 10 A la découverte de...
Livre de vie
- 11 Vie des communautés
Agenda du secteur
- 12 Méditation
Adresses utiles

Abonnement

Fr. 45.– par an, soutien bienvenu.
 Banque Raiffeisen Martigny Région
 1926 Fully
 CH44 8059 5000 0029 1647 0
 Paroisse Catholique Prieuré
 Rue de l'Hôtel de Ville 5
 1920 Martigny

La gestion des abonnements
 se fait au secrétariat paroissial,
 tél. 027 722 22 82

IMPRESSIONUM

- Editeur**
 Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 St-Maurice
- Directeur général** Yvon Duboule
- Rédacteur en chef** Nicolas Maury
- Secrétariat**
 Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36
 bpf@staugustin.ch
- Rédaction locale**
 Françoise Besson, Carmen Lonfat, Dominique Perraudin, Valérie Pianta
- Responsable**
 Pascal Tornay
 pascaltornay@netplus.ch
- Cahier romand** Essencedesign, Lausanne
- Prochain numéro**
 Avril : Rites à la carte
- Photo de couverture** voir-et-agir.ch
Prend soin de notre terre ! Ici, une rivière polluée non loin d'une usine Glencore en Rép. dém. du Congo.

«Un temps pour changer»



PAR JEAN-PASCAL GENOUD | PHOTO: PIXABAY

Le titre français du dernier ouvrage de notre Pape, paru en décembre dernier, fournit la meilleure définition qui soit pour un Carême ! « Dans la crise décisive que nous traversons, le pape François n'en doute pas un instant: c'est le temps de changer. Né de sa propre expérience du confinement, ce dernier livre du Pape est un vibrant appel à l'action. Alors que le monde traverse une nuit d'épreuves, il s'agit plus que jamais d'y discerner une dynamique de conversion. » (Préface à l'édition française.)

Certes, en raison de la pandémie du Coronavirus, nous avons vécu un nombre considérable de changements qui touchent péniblement nos personnes (gestes barrières, distanciation, isolement, solitude) et notre communauté paroissiale (messes en petits nombres, suspension de beaucoup d'activités et de réunions), mais ce sont des changements subis, acceptés bon gré mal gré comme des contraintes nécessaires. Il s'agirait de discerner dans tout cela ce qui finalement est vital, ce qui nous permettra de rester « vivants ».

Avec la durée de l'épreuve, apparaissent de nouvelles dimensions. Nous étions, il y a une année, comme en état de guerre contre le virus, avec de beaux élans de résistance. Mais le combat dure et se transforme. Il est usant. Désormais, la plus grande crainte d'un troisième confinement n'est pas seulement un désastre économique mais aussi, et tout autant, le risque de graves dégâts psychologiques. C'est probablement là que Dieu nous attend pour nous donner une force intérieure, une dose d'espérance qui repose sur sa mystérieuse présence dans le désert de nos désillusions et de nos déouragements.

Sans cette espérance, l'humanité ne pourra trouver les ressources nécessaires pour ne pas se replier dans le défaitisme ou prendre les chemins de la violence. A chacun de nous, avec la grâce de Dieu, de faire en sorte que des millions de petits gestes solidaires puissent changer la face du monde.